

PROGRAMACIÓN EXPANDIDA

CREEMOS QUE SERÍA MUY PRODUCTIVO PARA EL TRABAJO Y LA INVESTIGACIÓN DEL MATERIAL, PODER REALIZAR UNA MUESTRA DEL MISMO AL FINALIZAR LA RESIDENCIA.

ADEMÁS SERIA MUY INTERESANTE PODER REALIZAR UNOS TALLERES CON LA COMUNIDAD PARA VER CÓMO SE ENTIENDEN LOS CONCEPTOS EN CUERPOS QUE NO ESTÉN INMERSOS EN EL TRABAJO Y ASÍ PODER ENRIQUECER EL MISMO CON OTRAS VIVENCIAS Y PUNTOS DE VISTA.

EL MISMO DÍA DE LA MUESTRA SE PODRÍA ABRIR UN COLOQUIO CON EL PUBLICO PARA TENER FEEDBACK DEL TRABAJO.